



Le Secrétaire national

A

Madame Geneviève DARRIEUSSECQ
Ministre de la Santé et de l'Accès aux soins

Paris, le 23 septembre 2024

Madame la Ministre,

Vous avez été nommée ministre de la Santé et de l'Accès aux soins et je tiens tous d'abord, au nom du Mouvement des Progressistes, à vous en féliciter. L'enjeu est de taille face aux attentes de nos concitoyennes et concitoyens qui se sont exprimés en juillet dernier pour un changement de cap politique et la sauvegarde de nos services publics, tout particulièrement celui de la santé.

Malgré l'engagement sans faille des personnels hospitaliers auxquels nous devons rendre hommage - toutes les études et témoignages le montrent – l'hôpital public va chaque jour de plus en plus mal et n'est plus en mesure d'assurer ses missions sur l'ensemble du territoire.

La tarification à l'acte et l'incapacité des ARS à prévoir les besoins en soignants en nombre suffisant, la saturation des urgences, la fermeture de lits, de services et de structures affectent son efficacité et la qualité des soins s'en ressent.

Par ailleurs, et de plus en plus, l'absence même de possibilités de soins dans de nombreux territoires est une réalité. Pourtant, quoi de plus naturel que d'espérer trouver une consultation médicale ou une maternité à moins de 30 kms de son domicile ? La recherche de praticiens et de consultations devient un vrai casse-tête pour bon nombre de nos concitoyens. Et que dire de l'accueil réservé à nos aînés si ce n'est qu'il doit être repensé à l'aune du vieillissement de notre population ?

Face à cette situation particulièrement dégradée qui met en péril l'égal accès aux soins, des propositions sont portées par les organisations syndicales et associations de défense de l'hôpital public que je soutiens. Elles appellent d'importants moyens, la santé n'est pas une marchandise.

Avec mes amis du Mouvement des Progressistes, nous resterons toujours aux côtés des syndicats et associations pour porter la revendication légitime d'un secteur qui constitue l'un des piliers de notre société.

Madame la Ministre, dites-nous quelles mesures d'urgence vous entendez prendre pour sauver l'hôpital public et rétablir partout et pour toutes et tous un égal accès à des soins de qualité ?

Vous en remerciant par avance, je vous prie de croire, Madame la Ministre, en l'assurance de ma considération distinguée.

François BECHIEAU
Secrétaire national du MDP

MOUVEMENT DES PROGRESSISTES

contact@md-p.fr - Tél. : 06 38 43 16 96